

## Ein Herzliches Willkommen an die neue Chefin der Staatskanzlei

Zur Ernennung der neuen Chefin der Staatskanzlei, Ulrike Wolff-Gebhardt, erklärt die Parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heihold**:

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen begrüßt, dass so schnell eine neue Staatssekretärin gefunden worden ist. Wir beglückwünschen Ulrike Wolff-Gebhardt zu ihrem neuen Amt und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Wir setzen darauf, dass die Staatskanzlei mit ihrer neuen Chefin die zügige Aufarbeitung all der Themen, die den Untersuchungsausschuss beschäftigen werden, tatkräftig in Angriff nimmt – um das Vertrauen in die politische Kultur des Landes wieder zu stärken.

\*\*\*